
 

 

 

DECLARATION  

REUNION DES ADJOINTS GESTIONNAIRES ET CHEFS D’ETABLISSEMENT  

17 NOVEMBRE 2022 

Madame La Présidente, 

En préambule, je rappelle la solidarité totale du SNASUB avec les collègues de Paris qui 
subissent des fermetures brutales de leurs établissements sans concertation. 

 
Après un premier mandat marqué par une politique volontariste de changement sur tous les 
plans et certaines réussites, nous souhaitons que votre second mandat à la tête de la Région 
permette enfin d’espérer un renouvellement des pratiques de vos services et une réelle 
amélioration du fonctionnement des lycées d’Ile de France. 
 
Nous, les adjoints gestionnaires, sommes par la force des choses et encore plus avec 
l’application de l’article 145 de la loi 3DS, le relai de votre politique éducative dans les 
lycées. 
 
Dès lors, nous exigeons que la Région remplisse ses missions efficacement. 
La Région doit donner une nouvelle impulsion aux dossiers qui préoccupent les adjoints 
gestionnaires à savoir : 
 

- La prise en charge des travaux urgents  
- Le renouvellement des équipements pédagogiques y compris informatiques 
- Le remplacement des personnels techniques absents chroniquement 
- L’accès à un organigramme clair des services et une réponse rapide aux questions de 

fonctionnement 
- La prise en compte du coût de la maintenance des machines des ateliers en raison de la 

disparition de la taxe d’apprentissage 
- L’analyse fine de la composition du fonds de roulement des établissements suite à 

l’écrêtement des DGF 
Les adjoints gestionnaires pour remplir leurs missions doivent pouvoir compter sur votre 
appui afin de faire réussir tous les élèves. 
  
Je vous remercie pour votre écoute  Le SNASUB  IDF 


